



IMPRESSUM

Herausgeber: SPD Oberneisen
Redaktion:



Steffen Lau



Uwe Meckel



André Peil



Sören Müller

INHALT

SEITE 1:

- Forum: Aufbruch in die Zukunft
- Frische Farbe für Ortsschilder

SEITE 2:

- Einladung zum Oberneiser Filmnachmittag

Forum: Aufbruch in die Zukunft

Oberneisen - Beim 26. Oberneiser Forum war das evangelische Gemeindehaus voll besetzt. Am 1. Juli des kommenden Jahres ist es soweit, die Fusion der beiden Verbandsgemeinden Hahnstätten und Katzenelnbogen. Für die SPD an der Aar Anlass, die Perspektiven der Region: "Aar-Einrich" auszuloten. Als Referentin hatte der Oberneiser Ortsverein die Schiesheimer Ortsbürgermeisterin Evelin Stotz gewinnen können, die seit 1977 SPD-Mitglied ist und die Interessen ihrer Heimat im Verbandsgemeinderat Hahnstätten und im Kreistag vertritt. Als SPD-Bewerberin kandidiert sie für das Amt der Verbandsbürgermeisterin der neuen Verbandsgemeinde Aar-Einrich.

In ihrem Referat und in der sich anschließenden Frage- und Antwortrunde wurden weitere Themen wie die Reaktivierung der Aartalbahn durchgehend von Limburg bis Wiesbaden, die Verbesserung der gesamten Verkehrsinfrastruktur, die touristische Aufwertung der Region, die Schulen und Kindergärten, die ärztliche Versorgung, die Senioren, das Bürgerbüro in Hahnstätten, die Verwaltungen, die erneuerbaren Energien und die Ausbringung von Klärschlamm diskutiert. Aus der Sicht von Stotz arbeiten drei Institutionen bereits sehr erfolgreich zusammen: die Feuerwehren, die Angestellten der beiden Verwaltungen und die Seniorenbeiräte. Letztere zum Beispiel an zukunftsweisenden Projekten für die Verbesserung der Lebenssituation der älteren Bürger. Stotz weiter: „Daher schlage ich auch die Einsetzung eines Jugendbeirates für die Zukunft vor. Auch junge Menschen sollen sich mit ihren Interessen ernst genommen fühlen und einen Beitrag zur Entwicklung ihrer Heimat leisten.“



Frische Farbe für Ortsschilder



Oberneisen - Für frische Farbe an den Willkommensschildern in Oberneisen sorgten Mitglieder des Oberneiser SPD Ortsvereins. Motiviert und mit guter Laune gingen von Carlos Ordonez fachkundig geführt Uwe Meckel, Lothar Reusch und Frank Puchtler ans Werk. Bei strahlendem Sonnenschein wurden die Willkommensschilder an den beiden Ortseingängen von Oberneisen gesäubert, abgeschliffen, geschmirgelt und dann frische Farbe aufgetragen. Bestens gepflegt wurde das Streichteam der Oberneiser Sozialdemokraten von Julia Moos und Christine Hennemann, die ein kräftiges Frühstück liebevoll zubereiteten. Jetzt erscheinen das Schild von Netzbach und das Schild von der Kreuzung an der Bundesstrasse 54 kommend wieder in frischer Farbe und begrüßen die Oberneiser Gäste aus Nah und Fern.



Herzliche Einladung

zum Oberneiser Filmnachmittag mit Verleihung des Oberneiser Bürgerpreises

am Sonntag, 16. Dezember 2018 ab 14:00 Uhr
im Evangelischen Gemeindehaus,
Hauptstr. 3 in Oberneisen



Präsentiert werden Filme aus
unserer Heimat bei Kaffee
und Kuchen

Wir freuen uns auf Ihr Kommen.

Ihre SPD Oberneisen

Unser Dorf hat Zukunft!